
地域エネルギー交流会  

2017 年 10 月 17 日（火）12 時～13 時 

場所；総科 第二会議室 

 出席者；市川、小野寺、小池、薦田 

 

下記の各種話題について情報共有し、議論した。 

なお次回は、市役所の担当者の都合の良い日程で決めることとした。 

場所は、今回同様に総科会議室でも、市役所でも可能。 

 

①バイオマス産業都市 S-TOWN に関する紹介をしていただいた（薦田さんより）。 

市役所農林課主幹で、環境課、地域振興課も関係する。 

 スターティングプロジェクトは３つ； 

1)賀茂バイオマスセンター（6千万） 

  2)サタケ中心（菌床キノコプロジェクト；9億）など 

 ＊S-TOWN は下記の略称 

  S （smart） 

  T（technology） 

O（organic）；食品残差 

  W（wood；木質）；農林、安芸津 B&G（スポーツ振興課）、環境課 

  N（new generation；水素など） 

 

水素の関係（市川先生）；S-TOWN の取り組みとの関係性は上がってきていない 

＊市川先生は東広島市コラボスクエア（産業振興課）と連携して進めている。 

 大学の窓口；松村先生、佐々木悟先生（地域連携；ESD） 

 

★まだまだ情報は不十分なため、市役所に本件の説明会を依頼する；日程調整は 11 月 2－3

週目くらいで向こうの都合で設定する 

 Ex)道の駅の WS は公開・議事録も HP 公開（生活推進課）で有益 

＠環境先進都市推進室；本当の推進に向けては情報公開と共有が肝心であるが、不

十分である 

 

②シンポジウム；「東広島市のＳ－ＴＯＷＮプロジェクトへの広島大学の役割」の計画へ 

市役所側の話題提供 

松村先生 

地域環境系の先生（浅野先生、中越先生？） 

 解説可能な先生（佐々木先生？） 



 

③エコネット法人化へ；市は依頼、活動方針の転換など課題、 

 

④大学環境サークル（学生の地域活動支援活動）との連携に向けて； 

広大；エコページ（法学、久世君副代表）、学びの里（教育）、ふくふく（総科）、わく

わく（法学など；留学生支援活動）、工学部での学生活動支援、 

  市大；平和教育ツアー・フェアトレードなどの研究、 

 


